

KINDER FLOHMARKT

Feld 1 und Feld 2

Mittwoch 30. Oktober 2019

Der Kinderflohmarkt Schulhaus Feld war auch in diesem Jahr ein grosser Erfolg!

Die Kinder freuten sich sehr und beschlagnahmten um 14:00 die Turnhalle in kürzester Zeit. Überall wurden Decken hingelegt und darauf das eigene Spielzeug, Bücher, Puppen und vieles mehr zum Schnäppchenpreis zum Verkauf angeboten.

Ab 15.45 Uhr durften die Kinder ihre nicht verkauften Spielwaren und Bücher dem Kids for Kids Team abgeben. Die Waren wurden sortiert und sorgfältig eingepackt und anschliessend dem Hilfswerk «Helfen Sie Helfen» in Hüttikon (AG) (www.helfensiehelfen.ch) übergeben. Anfang Dezember werden 20 vollgepackte Kartonschachteln die Schweiz Richtung Rumänien verlassen.

Im oberen Stock, in der Cafeteria, gab es für wenig Geld köstliche Kuchen, leckere Muffins, Popcorn, Kaffee, und Getränke.

Mit dem Erlös aus der Cafeteria konnten wir dieses Jahr nochmals «Kids for Kids» und damit indirekt ausgewählte Hilfswerke und ausgewählte Projekte innerhalb der Schule unterstützen. Es kamen stolze CHF 435.- zusammen!





Ein herzliches Dankeschön im Namen des Flohmarkt-Teams und des Kids for Kids-Teams:

- an alle Schüler, dass sie so grosszügig ihre Spielsachen verschenkt haben: Die Kinder in Rumänien werden sich riesig freuen!
- an alle Kuchen SpenderInnen!
- an alle Helferinnen des Kids for Kids Teams
- an die SchülerInnen und Eltern, die diesen Anlass möglich gemacht haben und
- an Robert Baier, der uns auch dieses Jahr wieder toll unterstützt hat!

Für den Elternrat:

Daniela Pedrazzi Borgmann, Sabrina Montana, Johanna Guyer und Francesca Cangemi



In den letzten Jahren hat «Kids for Kids» verschiedene Aktionen auf die Beine gestellt, wie z. B. die Sammlung von Schultheken, Spielsachen und Sportartikeln. Zudem haben Kinder Mützen selber gehäkelt, Necessaires genäht und Seifen gemacht. Mit dem Erlös der Cafeteria kann KfK in Zukunft weitere Aktionen planen und hat ein finanzielles Polster um die daraus resultierenden Kosten zu decken (z. B. Kartonschachteln und Fahrzeugmiete für den Transport, Drucken von Flyern, usw.)

Für Eure Unterstützung möchte sich das KfK-OK-Team ganz herzlich bedanken: Johanna Guyer und Francesca Cangemi